



Inicio

Huila

Economía

Opinión

Política

Actualidad

Deportes

Internacional





# Ecopetrol y comunidades del sur del país firmaron 156 acuerdos voluntarios de conservación ambiental

Fecha de publicación: 2024-02-15

Se protegen 116 hectáreas de alto valor ambiental en zonas hidrográficas de Huila, Tolima, Putumayo y Cauca.



Durante los últimos cuatro años, Ecopetrol y 107 familias de los departamentos de Huila, Tolima, Putumayo y Cauca firmaron 156 acuerdos voluntarios para la conservación de zonas de alto valor ambiental en el sur del país, como parte de ejecución de las acciones de compensación ambiental e inversión forzosa de no menos del 1% de la empresa en el área.

Esas iniciativas impulsan la conservación de los ecosistemas y fomentan un uso sostenible de los recursos naturales por parte de las familias campesinas, que reciben como incentivo apoyo de la empresa para la reconversión productiva en sus actividades agrícolas.

Como resultado de la firma de estos acuerdos se ha logrado la protección y preservación de 116 hectáreas en zonas aledañas a las cuencas de los ríos Caquetá, Mecaya, Baché, Yaguará, Íquira, Putumayo, Fortalecillas, Juncal y la quebrada Apicalá.

Las comunidades participantes se comprometieron a no intervenir en estas áreas, y a cambio recibieron incentivos como el establecimiento de 76 hectáreas de sistemas agroforestales con cacao o limón, la entrega de 71 estufas ecoeficientes y la implementación huertos dendroenergéticos que proporcionan biocombustible sólido para las estufas, lo cual evitar la tala de bosques.

Así mismo, se llevan a cabo actividades de monitoreo de flora mediante la creación de parcelas permanentes, asegurando la efectividad a largo plazo de estas acciones de conservación.

"Hemos mejorado nuestra calidad de vida, porque protegemos el medio ambiente, nos beneficiamos junto a nuestros hijos y también damos empleos a otras personas de nuestra comunidad, entonces ha sido un gran éxito tener este cultivo", señaló Flor Denis Sanabria Trujillo, habitante de Aipe, Huila.

Mediante estos acuerdos, Ecopetrol y las comunidades locales se comprometen con acciones de conservación, producción sostenible y cuidado de la biodiversidad en las áreas de influencia de la compañía

#### Más en Huila



Alcalde Casagua evidenció posibles incumplimientos en el contrato del PAE



Suspendido proceso de selección del afiche promocional de las fiestas del San Pedro



Gobernador del Huila en gestiones ante el Ministerio de



Fiestas sampedrinas del Huila ya tienen su afiche oficial







### Servicios

- Reportajes
- Columnas
- Notas periodisticas
- Entrevistas
- Publicidad
- Imprenta

## Categorías

Inicio Huila Economía Cultura Política Actualidad Deportes Internacional Visage Farandula Tecnologia

### Contáctenos:

Cl. 14 #1F-02, Neiva, Huila +57 3173667467 opanoticias@gmail.com





